

Nicolás Maduro annonce une augmentation de 100% des salaires et des pensions



Caracas, 21 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé une augmentation de 100% du salaire minimum dont doivent bénéficier de façon immédiate tous les travailleurs du pays. Au cours d'une réunion avec des représentants des ouvriers, le président vénézuélien a précisé que les revenus des citoyens incluront le bon d'alimentation.

Le chef d'état a également fait savoir que cette augmentation inclut aussi les pensions que perçoivent les personnes du troisième âge pour contrecarrer la guerre économique que vit le pays.

Nicolás Maduro a également assuré que les mesures prises en faveur des Vénézuéliens à travers le système de programmes sociaux, seront renforcées comme une stratégie pour garantir la protection du peuple.

Il a également fait savoir que le Plan Chamba Juvénile, qui aide les jeunes à obtenir leur premier emploi, deviendra une loi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165179-nicolas-maduro-annonce-une-augmentation-de-100-des-salaires-et-des-pensions>



Radio Habana Cuba